
　　　　　　　　　　　　　　         　　　　　　　　　　　　　　　　　　

質問順 質　問　者 質問の相手

1番

9番
上園哲生
議員

1. 財政運営について ① 地方交付税と合併特例債・臨時財
政対策債との関連見通しについて
伺う。

市長

② 自然再生エネルギー事業に対する
市税影響について伺う。

市長

③ 売却可能市有地の活用にどの様な
取り組みで臨まれるか。

市長

④ 使途目的に沿った活用がなされて
いない基金の今後について伺う。

市長

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

2番

4番
橋口正人
議員

1. 再生エネルギーを活用し
た、安心、安全な町づくりに
ついて

① 太陽光や風力発電、小水力発電
等、再生可能なエネルギー創出の
進捗状況を伺う。

市長

② 平成26年4月から市単独事業とし
て、一般住宅用太陽光発電パネル
設置に補助金制度を始めるが、何
年間の予定か伺う。

市長

2. 伊集院駅舎整備後の今後
の観光、イベント、町づくりに
ついて

① 伊集院駅舎完成に伴う、観光、イベ
ントについての計画を伺う。

市長

② 伊集院駅完成後、東市来、日吉、
吹上地区への波及効果を伺う。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

3番

2番
畠中弘紀
議員

1. 県道・市道の安全対策につ
いて

① 高齢者・子どもへの道路の安全対
策の状況と課題について伺う。

市長

② 今後、日置市としてどのように安全
対策をしていくつもりか。

市長

③ 危険性が指摘されている県道37号
線（郡中央通り線）街路事業の今後
の見通しの状況について伺う。

市長

2. 障がい者雇用の促進につい
て

① 障がい者雇用の現状と課題につい
て市長はどのように考えているか伺
う。

市長

② 日置市の行政及び教育機関の雇用
促進の状況はどうか。

市長
教育長

3. ロコモ（運動器症候群）の予
防について

① ロコモの予防について本市はどのよ
うに取り組んでいるか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

4番

6番
下御領昭博
議員

1. 農業の取り組み状況につい
て

① 国・県は、農地の集約を進めている
が、市としての具体策について。

市長

② 担い手や農業法人の就農推移はど
のような状況か。

市長

③ 9戸の農家がオリーブ植栽の対象と
なっているが、その選定方法は。

市長

④ 農業施設等の整備率の状況は。ま
た、老朽化が進んでいる箇所の対
応策を伺う。

市長

2. 市道の整備率と今後の計画
について

① 平成25年度末の整備率の状況は。
また、地域別での状況は。

市長

② 平成26年度の改良工事は、何ヶ所
程度計画しているのか。また、新規
計画は何ヶ所程度考えているのか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

5番

5番
黒田澄子
議員

1. 日置市における桜島降灰に
対して国に要望書を提出し
ないか

① 昨年、日吉では年間１㎡当たり704ｇ
の桜島降灰があった。教育現場や
市民からの声を、市はどのように把
握しているか。

市長
教育長

② 今年から降灰袋が市民へ無料配布
されるようだがその経緯を問う。

市長

③ 活動火山対策特別措置法では、教
育施設等に係る降灰防除のための
施設の整備が13条にうたわれてい
るが１㎡当たり1000ｇの基準の緩和
を求める要望書を提出しないか。

市長

2. ふるさと納税の拡充に取り組
まないか

① 日置市ふるさと納税の状況は。 市長

② ふるさと納税は大切な財源であり、
今後この拡充に向けて市内特産品
等をお礼の品として送ることで成果
を収めている他市町の取り組みを取
り入れないか。

市長

3. ① この２つの給付金の目的と概要を伺
う。

市長

② 給付対象者・申請方法、今後のスケ
ジュールと市民への周知を問う。

市長

4. 水痘・成人用肺炎球菌ワク
チンの定期接種化における
本市の取り組みは

国は今年水痘予防の小児用ワクチ
ンと成人用肺炎球菌ワクチンの定期
予防接種化を決め１０月実施を予定
している。

① 本市の対象者と対象者への周知
は。

市長

② 実施方法と接種費用は。 市長

5. 小型家電リサイクル収集に
ついて問う

① 本市が取り組む予定の小型家電リ
サイクルの家電の種類、収集場所を
伺う。

市長

② 収集された小型家電は最終的にど
こに持ち込まれどうなっていくか伺
う。

市長

③ 小型家電リサイクルの先進地では、
障がい者等の作業所で解体を行っ
ているが今後本市でも同様のやり方
を考えないか。

市長

臨時福祉給付金・子育て世
帯臨時特例給付金事業の
詳細を問う
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

6番

11番
坂口洋之
議員

1. 少子化が進む中での小規
模校の今後と活性化策につ
いて

① 学校あり方検討委員会のこれまで
の取り組みと今後の進め方の考え
方はどうか。

教育長

② 少子化が進む中での各学校と地域
との活性化を今後どのように考えて
いくか。

教育長

③ 少子化対策の中での過疎地域の公
営住宅の建設、定住促進策等のこ
れまでの取り組み状況と成果をどの
ように考えているか。

市長

2. 日置市職員のメンタルヘル
ス対策について

① 平成25年度のメンタルヘルス対策
の取り組み状況はどうか。

市長

② 平成25年度の市職員の休職者数は
どうか。

市長

③ これまで市職員の業務の多忙化を
指摘してきたが改善されたのか。

市長

3. 川内原発の安全対策につ
いて

① 国のエネルギー基本計画（案）につ
いての市長の見解を伺う。

市長

② 脱原発首長会議の25年度の取り組
みと考え方について伺う。

市長

③　 川内原発1．２号機の再稼働の動き
についての市長の見解を伺う。

市長

④ 川内原発の日置市広域避難計画の
取り組みの現状と今後の進め方をど
う考えるか。

市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

7番

7番
山口初美
議員

1. 食の自立支援事業について ① 宅配給食は休みなしで実施すべき
ではないか。

市長

2. 茶業振興策について ① 市内のお茶の自給率はどうなって
いるか。

市長

② 市内のどの小売店やスーパーでも、
地元産のお茶が買えるようにできな
いか。

市長

③ 農林水産課と教育委員会が連携し
地元産のお茶を学校給食に活用で
きないか。

市長
教育長

④ 日置市の「お茶の日」を設定し、6次
産業化のため市民のアイディアを募
集してはどうか。

市長

3. 原発問題について ① 本市が作成した原子力災害対策避
難計画で市民の安全は守れるか。

市長

② 要援護者の受け入れ先や避難の計
画はどうするか。

市長

③ 川内原発の地震対策や火山噴火に
対する備えは十分と考えるか。

市長

④ 30ｋｍ圏外の市民の安全はどう守る
か。

市長

⑤ 県や九電に対し、住民説明会を開く
よう要求する考えはないか。

市長

4. 高すぎる国保税の引き下げ
について

① 消費税増税分の国保税引き下げを
検討するべきではないか。

市長

5. 市の非正規職員の処遇改
善について

① 非正規職員に通勤手当を支給する
べきではないか。

市長

② 非正規職員の処遇改善策を伺う。 市長
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

8番
17番
田畑純二
議員

1 若者に魅力ある地域づくり
について

① 若者に魅力ある地域づくりを目指し
て、本市ではどんな政策をどう実行
し、その成果効果はどうか。

市長

② 本市での少子化の現状と課題は何
で、それにどう向き合っているか。

市長

③ 若年層の流失に歯止めをかけるた
めに、本市では仕事と生活環境の
整備をどう進めているか。

市長

④ グローバル時代を生き抜く人材の条
件として、市長は若者へどんなメッ
セージを発するか。

市長

⑤ 国内外から来たくなる日置市を作る
ために、市長はどんな政治姿勢で
のぞんでいるか。

市長

２ 本市での生活困窮者への
自立支援について

① 生活困窮者自立支援法と生活保護
法改正に本市はどう向き合おうとし
ているか、市長の見解と方針を伺
う。

市長

② 本市の生活保護受給者数と最近の
動向はどうで、どう対処しているか。

市長

③ 民間団体と連携し、生活保護受給
者の総合的な自立を支援することを
どう考え、どう実行していくか。

市長

④ 大阪府内の全市町村のように、本
市でも地域就労支援事業を展開す
る考えはないか。

市長

⑤ 社会福祉協議会との協議会方式に
よって、自立支援を一体的に運営
推進して行ったらどうか。

市長

3 ① 2020年の東京オリンピック・パラリン
ピック、鹿児島国体開催決定の本
市への影響をどう期待しているか。

市長

② 観光客増加、選手合宿誘致等の五
輪、国体経済効果を本市ではどん
な方法でどう強化していくつもりか。

市長

③ 2020年までの６年間、日置市にしか
ない魅力を活かした真に魅力ある
観光戦略をどう作り、どう生かしてい
くか。

市長

④ スポーツ振興を通じて、地域の活性
化を目指したらどうか。

市長

市政最高レベルの方針を引き
出す質問として

2020年の東京オリンピック・
パラリンピック、鹿児島国体
に向けての本市の対応につ
いて
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質問順 質　問　者 質問の相手

一　般　質　問　通　告　書

質　　問　　事　　項 質　　問　　の　　要　　旨

9番

12番
花木千鶴
議員

1. オリーブの6次産業化の取り
組みについて

① 鹿児島銀行・野村證券との包括的
業務協力協定の現況と今後の取り
組みについて伺う。

市長

② 研究機関との連携はどうか。 市長

③ 6次産業化を取り扱う部署は企画課
か農林水産課か。

市長

④ オリーブ研究会の取り組みはどのよ
うに進める考えか。

市長

⑤ 他市のオリーブ栽培及び6次産業
化の取り組みとの差別化はどうか。

市長

⑥ 商品開発の現状と今後の取り組み
について伺う。

市長

⑦ オリーブ以外の農作物の6次産業化
はどのように考えるか。

市長
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